



Ski 5eme 1er jour

publié le 06/01/2020

Après une longue route, agréable et sympathique, nous sommes arrivés au chalet de bonne humeur et très impatients de skier.
Après avoir récupéré le matériel, une bonne tartiflette nous attendait.
Maintenant c'est l'heure d'aller se coucher, afin d'être en forme demain matin...
Tout va bien !
A demain pour de nouvelles aventures !
Ps : tout va bien
☐☐☐



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**